

あおなみ-Blue Wave-

学校ホームページはこちらから→



## 1学期終業式

統合から早3か月半、1学期の終業式を迎えました。大きな事故もなく区切りの日を迎えることができホッとしているところです。

さて、終業式での校長の話の概要を掲載し、1学期の学校だよりを終えようと思います。

◇「こ・な・が・い」、「ことば」「なかま」「がんばり」「いきいき」の振り返り  
挨拶や言葉づかい、人への優しさはどうだったか、最後まで粘り強く取り組めたか、宿題を面倒くさいとしなかったことはなかったか。

毎日の授業への取り組みはどうだったか、クラスのみんなで協力して授業のめあてを解決しようとできたか。

### ◇あゆみの活用

子どもたちの頑張りや、よかつたこと、もう少し頑張ってほしいことについては、担任から渡されるあゆみを見て、1学期にできしたこと、夏休みに頑張っておいたほうがいいことをたしかめてほしい。ただ1学期の結果は1学期のもの。1学期できていたからと言って何もしないと、できなくなってしまうかもしれない。逆にできなかつたことでも、それを一生懸命取り組めばできるようになるかもしれない。あゆみの活用を。

### ◇校長の願い

「2学期の始業式を全員そろって、もし転校してしまう人がいたら、その人は転校した学校で、元気に2学期をむかえてほしい」。

毎年夏休みの間に日本のどこかで子どもたちが水の事故、交通事故、災害、事件などで命を落としましたというニュースが流れる。もし、夏休み中に病気やけがをしてしまっても治って元気になってくれればいいが、命を落としたら、もう元には戻らないこと。誰も小長井小学校の子どもたちは、事故にも事件にも遭わないと言ってあげることはできないこと。ここにいる全員が事故や事件にあう可能性をもっていること。だから夏休みの生活についてしっかりと先生方やおうちの人とたしかめてほしい。

8月9日の登校日や2学期の始業式に元気に会いましょう！